



#WirSindGifhorn - #ZukunftGifhorn

Bürgertelefon: 015904267383 – mail: [afd-fraktion-gifhorn@gmx.de](mailto:afd-fraktion-gifhorn@gmx.de)  
Homepage: [afd-fraktion-gifhorn.de](http://afd-fraktion-gifhorn.de)

Nr. 2/11/2020

20.11.2020

Öffentliche Anfrage zum nächsten zuständigen Ausschuss für Schule und Kindertagesstätten zur Drucksache IX/0952 – Trägerwechsel Abrahams Kindergarten

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Nerlich,

### **In der Konzeption zu Abrahams Kindergarten finden sich 3 Organisationen**

**[https://www.dachstiftung-diakonie.de/fileadmin/user\\_upload/Konzeption\\_Abrahams\\_Kinder.pdf](https://www.dachstiftung-diakonie.de/fileadmin/user_upload/Konzeption_Abrahams_Kinder.pdf)**

Wir haben zum beabsichtigten Trägerwechsel folgende Fragen:

1. Scheidet der Stephansstift auch als Konzeptpartner aus?
2. Wurde überlegt mit dem Trägerwechsel die Konzeptpartner um eine weitere Religionsgruppe zu erweitern zum Beispiel den jüdischen Glauben?
3. Der Konzeptpartner Türkisch-Islamische Gemeinde Gifhorn ist Mitglied der DITIB Gemeinden in Deutschland

<https://www.ditib.de/default.php?id=13&lang=de&13&filter=alphabet&abc=G>

Die DITIB Gemeinden stehen seit längerem im Kreuzfeuer der Kritik auf Grund des Einflusses aus der Türkei (Stichwort: Politischer Islam) auch die Beobachtung durch den Verfassungsschutz ist bereits diskutiert worden.

<https://www.domradio.de/themen/islam-und-kirche/2018-11-08/verfassungsschutz-zur-tuerkisch-islamischen-ditib>

Die Bildungsministerin Frau Anja Karliczek hat in den letzten Wochen öffentlich den Druck muslimischer Schüler und Eltern auf Lehrer beklagt:

<https://www.spiegel.de/panorama/bildung/mit-verweis-auf-muslimische-schueler-bildungsministerin-beklagt-druck-auf-lehrkraefte-a-fd9b0964-dd0c-471b-8a4c-1e172e460915>

**Vor diesem Hintergrund unsere Frage: Wurde überlegt eine neue Konzeption des Kindergartens mit dem Trägerwechsel zu überdenken und/oder den muslimischen Konzept Partner zu wechseln.**

**Vielen Dank für die Beantwortung unserer Anfrage vorab**

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Marzischewski-Drewes  
-Fraktionsvorsitzender-